
 
Виктор Дерябкин: 
«В моей программе заложено решение проблем во всех сферах жизни округа» 
 

В преддверии выборов в Государственную Думу России действующий депутат от Волгодонского избирательного округа 
№ 155 Виктор Дерябкин рассказал, что даст жителям округа реализация его предвыборной программы. 
  
– Виктор Ефимович, с 17 по 19 сентября жители Ростовской области будут выбирать депутатов в Государственную Думу от 
своих территорий. Кандидаты представили свои программы, и избиратели должны сделать свой выбор. Чем ваша программа 
отличается от программ других кандидатов? 
– Моя программа отличается практическим наполнением и ориентацией на актуальные запросы жителей округа. Она носит 
всеобъемлющий характер, потому что сформирована с опорой на Народную программу «ЕДИНОЙ РОССИИ». В нашем округе собрано и 
обработано 25 тысяч обращений, которые станут основой для работы депутата. Ни одна другая политическая партия такую работу с 
населением не провела. В основном программы конкурентов состоят либо только из критики, которая помогает нам исправлять ошибки и 
лучше работать, либо носят популистский характер. 
– В чем состоит практическое наполнение программы? 
– В нашем округе сотни населенных пунктов – хутора, станицы, поселки, районные центры.  И в каждом из них люди ждут помощи, 
участия, внимания. Основную массу предложений, поступивших от людей, составляют просьбы ускорить строительство учреждений 
образования, здравоохранения, культуры, спорта. Существенная часть наказов – строительство и ремонт инженерных сетей и 
коммуникаций, дорог, организация услуг связи и другие запросы. Люди нуждаются в нормальном газо- и водоснабжении, уличном 
освещении и других атрибутах достойной жизни. По этим направлениям и запланировано создать законодательные механизмы для 
выделения бюджетного финансирования и реализации проектов. 
– Расскажите о самых существенных пунктах программы. 
– Увеличение объемов газоснабжения Волгодонска – строительство газопровода-отвода от магистрали «Кавказ» к Волгодонску и 
газораспределительной станции. Реконструкция инженерных коммуникаций Волгодонска, модернизация очистных сооружений, 
строительство ливневой канализации, перекладка сетей водоснабжения и водоотведения. Капитальный ремонт филиала поликлиники № 
3, больницы скорой медицинской помощи, родильного дома, реконструкция здания детской больницы, строительство инфекционной 
больницы на 200 мест и модульного здания службы судебно-медицинской экспертизы. Создание комфортных зон для отдыха жителей и 
гостей Волгодонска – парка «Молодежный» и реконструкция набережной.  
Создание реестра школ, в которых будет выполнен капитальный ремонт. Обеспечение учебных заведений школьным транспортом. 
Создание законодательной базы для оплаты поездок школьников в музеи, историко-мемориальные комплексы и другие объекты 
культуры за счет бюджета. Разработка единого стандарта амбулаторного обеспечения лекарственными препаратами, чтобы решить 
проблему доставки лекарств в отдаленные населенные пункты. Законодательное обеспечение сельских медиков, которые работают с 
коронавирусными пациентами на дому, надбавкой, как у работающих в коронавирусных госпиталях. Закрепление на законодательном 
уровне для сельских медиков льгот на оплату услуг ЖКХ. Массовая реконструкция дорожного покрытия в нашем округе, не менее 20% 
федерального дорожного фонда нужно направлять именно на ремонт и строительство сельских дорог. Расширение программы сельской 
ипотеки, чтобы дать возможность улучшить жилищные условия на селе и в малых населенных пунктах. Обязательно будет реализован 
«Уютный Дон» – проект системного благоустройства сельских районов востока Ростовской области, включающий приоритетное 
оснащение районов дорожной сетью, медицинской и коммунальной инфраструктурой. Создание закона о защите объема продукции 
местных производителей в общем объеме продаж торговых сетей, которые представлены в регионе.  Разработка и принятие 
Государственной программы спасения донских почв. 
–  Насколько выполнима такая обширная программа? Ведь на это потребуется очень много средств. 
– Моя программа не голословна. Мне уже удалось доказать, что я способен выполнять поставленные задачи. За время работы депутатом 
Государственной Думы мною разработан механизм эффективного привлечения значительных финансовых средств для решения задач 
моего округа. Найдены средства на проекты, которые считались несбыточными и безнадежными. Строится третий мостовой переход в 
Волгодонске, который решит проблему безопасности горожан. Возобновилось строительство медсанчасти №5, которая улучшит качество 
здравоохранения. Сельские районы получили воду – за несколько лет в округе установлено 153 водонапорных башни. До 2030 года на 
первоочередные задачи по оздоровлению Дона и Цимлянского водохранилища заложено 105 миллиардов рублей. В ближайшем 
будущем будут реализованы 22 мероприятия, направленные на восстановление уровня воды, расчистку, сохранение биоресурсов нашей 
главной реки.  В создании этой госпрограммы есть значительная доля и моих усилий. Поэтому жителей Волгодонского округа № 155, не 
только своих сторонников, но и всех, кто хочет инвестировать свой голос в развитие и благоустройство нашей земли, призываю с 17 по 19 
сентября сделать правильный выбор. 
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